

Nicolas Maduro commémore le 63ème anniversaire de la visite de Fidel Castro au Venezuela



Photo tirée de l'agence ACN

La Havane, 24 jan. (RHC)- Le président vénézuélien, Nicolás Maduro, a célébré ce dimanche le 63ème anniversaire de la première visite du leader cubain, Fidel Castro, au Venezuela.

«Soixante-trois ans se sont écoulés depuis la première visite du Commandant Fidel Castro à notre patrie. Ce jour mémorable, le peuple a reçu le héros cubain dans un geste émouvant, montrant l'admiration pour sa lutte. Fidel représente une inspiration et une force morale pour tous les révolutionnaires», a écrit le président Maduro sur son compte Twitter.

Lors de son premier séjour dans la nation sud-américaine, Fidel s'est adressé aux Vénézuéliens sur la Place du Silence, dans le hall principal de l'université centrale à Caracas et au Congrès de la République. Il s'est également entretenu avec le président de l'époque, Rómulo Betancourt.

«Parce que pour moi, l'entrée à Caracas a été plus émouvante que l'entrée à La Havane », a déclaré le leader cubain dans son discours au peuple vénézuélien, le 23 janvier 1959.

Source: Radio Rebelde



Radio Habana Cuba